Les Amis de L'ÉGYPTE



SAMEDI 6 AVRIL à 17 H SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE

Le Fayoum

De la Vallée des Baleines aux ateliers de potiers

Le gouvernorat du Fayoum constitue un lieu singulier en Égypte, encore relativement préservé du tourisme de masse. Cette grande dépression fertile, située à une centaine de kilomètres au sud-ouest de la région du Caire, se distingue à la fois de la vallée et du réseau d'oasis du désert libyque. Au sud du lac Qaroun, autrefois Moéris, créé par l'ensablement d'un bras naturel du Nil actuellement nommé Bahr Youssef, se déploie l'une des plus importantes régions agricoles du pays depuis le Moyen Empire. Si son nom est traditionnellement associé au dieu Sobek dont les crocodiles peuplaient abondamment la zone et aux fameux « portraits » d'époque romaine, le Fayoum recèle bien d'autres particularités, allant des fossiles du Wadi al-Hitan aux cascades du Wadi Rayan en passant par l'artisanat unique des potiers du village de Tunis.



Conférence présentée par Madame Laure BAZIN-RIZZO Docteur en égyptologie





TEL: 04 68 92 22 01 ENTREE:8€ E-mail: scribe.thot@gmail.com

Site: https://ancienegypte.fr